

Sortie à la Chèvrerie de LAVAUSSEAU

Le 12 Avril 2023



Comme chaque année à la même époque, c'est avec plaisir que Corinne et Sabrina nous ont accueillies pour la visite de leur chèvrerie.

Beaucoup de résidents sont déjà venus une ou plusieurs fois. Donc, il n'y a plus d'appréhension ou de surprise quant à la découverte des lieux.



Sophie, Willy, Sylvain et Florine sont accompagnés de Justine, Florent et Amandine, ainsi que de 3 parents.



Willy et Florine restent un peu en retrait ... pour le moment !



Sophie et Sylvain vont plus de l'avant !

La majorité des chevreaux sont nés il y a presque un mois, et quelques-uns ont à peine deux semaines.



Mais les bébés chevreaux sont affamés, et les biberons arrivent !

Et là, Sylvain, le premier s'applique pour donner le biberon aux chevreaux. Il est suivi de Willy et de Florine, qui tout d'abord hésitaient, et qui ensuite ne voulaient plus s'arrêter !

Nous profitons d'une accalmie et d'un rayon de soleil pour sortir un peu et voir la basse-cour. Au retour, les giboulées reprennent.

Nous nous mettons à l'abri pour le goûter à base de fromage, produit avec le lait des chèvres de la ferme.

Un grand merci à Corine et Sabrina qui nous ont accueillies avec gentillesse tout au long de cette visite, ainsi qu'aux éducateurs et aux parents.